

# POLISI

## Kunjungi SMAN 5 Mataram, Polresta Mataram Sosialisasikan Penerimaan Terpadu Anggota Polri

Syafruddin Adi - [MATARAM.POLISI.ID](https://MATARAM.POLISI.ID)

Oct 15, 2024 - 10:40



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB melakukan sosialisasi Penerimaan terpadu Taruna / I Akpol, SIPSS, Bintara, dan Tamtama Polri Kepada para siswa

di SMAN 5 Mataram, Selasa (15/10/2024).

Sosialisasi tersebut dilaksanakan oleh personil Bagian SDM Polresta Mataram yang diikuti oleh Pelajar Siswa / i kelas XI dan XI di kedua Sekolah Menengah tingkat atas di Kota Mataram tersebut .

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kabag SDM Polresta Mataram Kopol Gede Ariandana SH., mengatakan giat sosialisasi dilaksanakan dalam rangka rekrutmen terpadu anggota Polri tahun anggaran 2025, sosialisasi dilaksanakan untuk memberikan informasi lebih awal untuk menjaring calon peserta yang lebih banyak serta kepada calon peserta seleksi agar memiliki waktu yang lebih panjang dalam mempersiapkan diri mengikuti seleksi nantinya.

“Untuk mendapat Calon peserta terbaik tentunya kepada putra putri terbaik yang berasal dari NTB khususnya wilayah hukum Polresta Mataram tentunya diawali dengan memberikan informasi yang baik dan benar serta sasaran yang tepat,”ucapnya.

Kenapa Sosialisasi ini harus dilakukan kepada Pelajar SMA yang masih duduk di bangku sekolah? Ini bertujuan untuk memberikan informasi sehingga pelajar SMA yang akan lulus tersebut dapat mengetahui tentang cara mendaftar dan apa materi seleksi yang harus dilewati jika ingin menjadi Polri.

Informasi tersebut harus diketahui oleh pelajar terutama yang bercita-cita mengabdikan kepada negara dengan menjadi Polisi sehingga dapat mempersiapkan diri dari saat ini baik persiapan Kemampuan maupun mental dan kesehatan sehingga pada saat mendapat pelajar sudah mempersiapkan diri dengan matang.

“Kami berharap lewat sosialisasi yang dilakukan ini Masyarakat terutama para pelajar yang nantinya akan menjadi Calon peserta dapat mempersiapkan diri dengan baik sejak dini,”ucapnya.

Menarik dan tentu menjadi perhatian masyarakat khususnya pelajar yang berminat dan bercita-cita bahwasanya untuk dapat menjadi Polri itu tidak dipungut biaya karena dalam rekrutmen anggota Polri sudah menerapkan prinsip BETAH (bersih transparan akuntabel dan humanis) dengan melibatkan pengawas internal dan eksternal pada setiap tahapan seleksinya.

“Untuk lulus seleksi anggota Polri persiapan sejak dini adalah Kemampuan intelektual, Kesehatan, kesamaptaan jasmani serta mental yang baik,”pungkasnya.(Adb)